

Guadalajara, Jalisco, a 05 de junio de 2024.

COMUNICADO

- Las y los integrantes del Comité de Participación Social del Sistema Estatal Anticorrupción del Estado de Jalisco hemos venido acompañado el actual proceso electoral en nuestra calidad de observadores electorales, debidamente registrados y acreditados ante el Instituto Nacional Electoral (INE) y el Instituto Electoral y de Participación Ciudadana del Estado de Jalisco (IEPCJ).
- En este ejercicio ciudadano hemos estado presentes en las diversas etapas que implica el desarrollo de esta elección, incluida la jornada del pasado domingo y la del escrutinio y cómputo que dio inicio el día de hoy.
- En este tenor y ante el crispamiento de los ánimos entre alguno de los institutos políticos y derivado de los pronunciamientos realizados en el Pleno del IEPCJ es que hacemos un llamado para conducirnos con profundo respeto al trabajo de miles de ciudadanas y ciudadanos que de manera desinteresada realizan diversas actividades para lograr una elección dentro de los estándares determinados por nuestra legislación electoral.
- Permitamos que concluyan los cómputos distritales y municipales, en donde participan de manera activa la representación de todas las fuerzas políticas registradas, para obtener resultados claros y si aún en esta circunstancia hay inconformidades, se agoten los mecanismos legales previstos en la legislación.
- Exhortamos para que esta etapa de la elección, así como la de escrutinio y cómputo terminen dentro de un marco de civilidad y con respeto a la autoridad electoral.